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議 長 松 浦 利 貞 
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開 会 平成１９年６月７日 午前１０時００分 

閉 会 平成１９年６月７日 午前１０時２０分 
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議席 氏 名 出欠 議席 氏 名 出欠 
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２ 川 角 一 郎 △ ６ 熊 高 昌 三 ○ 

３ 玉 川 祐 光 ○ ７ 松 浦 利 貞 ○ 

４ 藤 井 勝 丸 ○ ８ 明 木 一 悦 ○ 

会 議 録 署 名 議 員 ３番 玉 川 祐 光 ４番 藤 井 勝 丸 

地方自治法第 121 条 

の規定による説明のた 

め出席した者の職氏名 

管 理 者 竹 下 正 彦 事務局長 井 手 川 守 

副管理者 児 玉 更 太 郎 主 任 児 玉 一 朗 

収 入 役 杉 野 光 眞 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した事件 議案第７号 監査委員の選任について 

議案第８号 修繕請負契約の締結について 

会 議 の 経 過 次のとおり



事 項 発 言 者 発 言 の 要 旨 

開 議 

日程第１ 

日程第２ 

日程第３ 

議 長 

議 長 

議 長 

議 長 

事 務 局 

議 長 

管 理 者 

議 長 

おはようございます。 

ただいまの出席議員は７名であります。 

定足数に達しておりますので、これより平成１９年第１回芸北 

広域環境施設組合議会臨時会を開会いたします。 

直ちに本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配布したとおりであり 

ます。 

日程第１、 「会議録署名議員の指名」を行います。 

本日の会議録署名議員は、会議規則第１１９条の規定により議 

長において、３番玉川祐光君及び４番藤井勝丸君を指名いたしま 

す。

日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。 

お諮りします。 

本臨時会の会期は、本日１日限りといたしたいと思います。こ 

れにご異議ありませんか。 

【「異議なし」と言う者あり】 

ご異議なしと認めます。 

よって、会期は本日１日間と決定いたしました。 

日程第３、議案第７号「監査委員の選任について」を議題とい 

たします。 

議案の朗読をお願いいたします。事務局。 

【議案第７号を朗読】 

続いて提案理由の説明を求めます。管理者竹下正彦君。 

おはようございます。それでは議案第７号監査委員の選任につ 

いての提案理由をご説明申し上げます。 

本案は、監査委員六信守氏の任期満了に伴いまして、後任とし 

て玉浦進氏が最適任者と考えますので、選任の同意を求めるもの 

でございます。 

財務管理や行政運営等に関し、優れた識見を有する者として選 

任されておられました、六信守さんが、６月３日をもって任期満 

了となられました。後任として、現在、美土里町土地改良区の副 

理事長を務めておられます、玉浦進さんを選任させていただきた 

いと思います。 

よろしくご審議のうえ、ご同意を賜りますようお願い申し上げ 

ます。 

これをもって提案理由の説明を終わります。



事 項 発 言 者 発 言 の 要 旨 

日程第４ 

議 長 

議 長 

事 務 局 

議 長 

管 理 者 

議 長 

事務局長 

議 長 

６番議員 

議 長 

これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

質疑ないようでございますので、これをもって質疑を終結いた 

します。 

これより討論に入ります。討論はありませんか。 

【「討論なし」と言う者あり】 

討論なしと認めます。これをもって討論を終結いたします。 

これより、議案第７号「監査委員の選任について」を挙手によ 

り採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を願いま 

す。

挙手多数であります。 

よって、本案は原案のとおり可決されました。 

日程第４、議案第８号「修繕請負契約の締結について」を議題 

といたします。 

議案の朗読をお願いいたします。事務局。 

【議案第８号を朗読】 

議案の朗読を終わります。ここで提案理由の説明を求めます。 

管理者竹下正彦君。 

議案第８号でございますが、「修繕請負契約の締結について」で 

ございます。 

平成１９年度ごみ焼却炉等整備修繕につきまして、６月１日に 

指名競争入札を実施しました結果、先程事務局が朗読いたしまし 

たとおり、株式会社サンプラント大阪支店が落札をいたしました。 

本修繕契約の締結につきまして、議会の議決をお願いするもので 

ございます。 

詳細につきましては、事務局よりご説明を申し上げますので、 

どうぞご理解の程、よろしくお願いを申し上げます。 

引き続き詳細について事務局に説明を求めます。事務局長井手 

川君。

【詳細説明】 

これをもって提案理由の説明を終わります。 

これより質疑に入ります。質疑はありませんか。６番熊高昌三 

君。

３項目が主要な修繕ということでそれぞれの部門別の見積金額 

はどのくらいになったのでしょうか。 

答弁を求めます。井手川事務局長。



事 項 発 言 者 発 言 の 要 旨 

事務局長 

議 長 

６番議員 

議 長 

議 長 

事務局長 

議 長 

１番議員 

議 長 

事務局長 

６月１日の入札で計算書についてはまだ私の手元に来ておりま 

せんので、今現在わかりません。ただ予算上ではですね、予算上 

でのお話をいたしますと、焼却炉関係がですね、６，２８４万 

２，５００円、ダイオキシンのバグフィルターなんですが、これ 

が１，４５４万７，７５０円、煙突の清掃点検が２５９万３，５００ 

円、それとこれは焼却炉関係に含むんですが、燃焼用の空気ダク 

ト、ダクトダンパの軸受けの取替が１４４万５，８５０円。予算 

上では８，１４２万９，６００円というふうにお願いをしており 

ます。 

もう少し入札、落札業者からの内容については、計算書につい 

ては時間がかかると思います。以上です。 

他に質疑はありませんか。６番熊高昌三君。 

内容についてはわかりましたが、サンプラントという会社のこ 

れまでの実績等はどういうふうな形になっておりますか。 

答弁を求めます。井手川事務局長。 

暫時休憩をいたします。 

【暫時休憩中】 

休憩をといて再開いたします。 

答弁を求めます。 

サンプラントからの指名願いの中に、経歴簿等評価結果通知書 

総合評定値通知書というのがございますが、これがですね、総合 

評定値が７５３。今回ですね、指名の基準といたしましてその総 

合評定値の点数が７００点以上というふうに設定しておりますの 

で、７５３点ですから十分対応できる会社だと思います。 

以上で答弁を終わります。 

他に質疑はありませんか。１番加計雅章君。 

煙突内部は調べてみないとよくわからんというようなことでし 

たよね。見積は２５０万出とる。そうすると調べてみたらこれが 

上下するということがあるのかどうかということと、営業という 

か、使っている時はできないわけですよね。これ、工事に入ると 

きは一時ストップするんですか。その対処はどういうふうにされ 

るのですか。 

ただいまの質問に答弁を求めます。局長井手川君。 

失礼いたします。清掃点検業務でその業務の金額が大体予算上 

で２５０万ぐらいございます。それで先程言われたように、点検 

した後、どれくらいかかるかというのは別問題で、それはまた緊



事 項 発 言 者 発 言 の 要 旨 

事務局長 

議 長 

６番議員 

急を要する場合でしたら補正を組んでその予算をつけていかない 

といけませんが、今のところ緊急を要しないようなものでしたら 

来年か再来年くらいに修繕の予算をお願いしたいと思います。そ 

して当然、炉を燃やしていますとあそこが何百度、１００度くら 

いの排ガスになるわけですが、今回の修繕も・・・。あっ、その 

前にですね、うちのきれいセンターは１号炉２号炉あわせて日量 

４４トンなんです。それでごみの調整をしながら１ヶ月か１ヵ月 

半くらい前からずっとごみを減らしていって、実際修繕するとき 

は１炉ずつの交互運転を行います。ですから１系列に全部が伴う 

わけですから、１系列の炉を修繕する時に煙突もみたいと。ただ 

私のほうとしてみますと、一番良い、ベターな季節は２月が一番 

良いです。というのは２月が非常にごみが少ないということもあ 

りますし、煙突の中とか炉の中は非常に暑いので作業環境も良い 

んでしょうが、相手方の会社の段取りもございましょうからそれ 

は今のところ夏にしたいというふうに聞いております。ですから、 

今回の煙突の清掃点検業務で２５０万からの予算をお願いしてお 

ります。点検結果ではまたお願いをするかもわかりません。以上 

です。 

以上で答弁を終わります。 

他に質疑はありませんか。６番熊高昌三君。 

先程、サンプラントの実績という形で総合評定７５０点以上の 

業者の指名ということですが、情報として議会に提出されるのに 

何社でどういう入札をしたというのは、資料としてある程度出す 

べきではないんですか。それでないと、この議案書だけで判断を 

しなさいと言われても、事前に議案は配布されていますから、い 

ろいろこちらで調べるのが本位でしょうけども、事務局として資 

料のある程度の提出というのもですね、されないと、議会で判断 

するといっても、この限られた資料で判断するというのは難しい 

と思うんですね。 

そういうことと、今回は指名競争入札ですけども、総合評定 

７５０点以上ということですが、最近の状況というのは一般競争 

入札に移行しつつあるんですね。しかしそういう総合評定を持っ 

ておる資格業者であれば、広く一般競争入札にするということが、 

ある程度価格を発注者側として、繰り越されることもできる可能 

性があるわけですね。そういうところの考え方というのはこれま 

ではこれまででしょうけれども、今の状況でどういうふうに考え



事 項 発 言 者 発 言 の 要 旨 

閉 議 

6 番議員 

議 長 

事務局長 

議 長 

議 長 

ておられるのか、そのあたりを再度お聞きしておきたいと思いま 

す。

ただいまの質疑に答弁を求めます。局長。 

失礼いたします。今回の入札に関しまして資料の提出をおこな 

っていなかったということは、非常に申し訳なく思っております。 

次回からいろいろな資料を提出議案書とともにお送りしたいと思 

います。 

そして一般競争入札に移行してはどうかというご意見でござい 

ますが、いろいろ研究いたします。極力、これが一般競争入札に 

適していればそのようにやりたいと思いますので、少し時間をく 

ださい。 

よろしいですか。他に質疑はありませんか。 

【「質疑なし」と言う者あり】 

質疑なしと認めます。これをもって質疑を終結いたします。 

これより討論に入ります。まず、原案に対する反対の討論の発 

言を許します。 

【「討論なし」と言う者あり】 

討論ないようでございますので、これをもって討論を終結いた 

します。 

これより、議案第８号「修繕請負契約の締結について」を挙手 

により採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を願いま 

す。

全員挙手であります。 

よって、本案は原案のとおり可決されました。 

以上で、本臨時会に付議された事件の審議はすべて終了いたし 

ました。 

これをもって、平成１９年第１回芸北広域環境施設組合議会臨 

時会を閉会といたします。


